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Ata nº.14 . Ata de Reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de 
Marília/SP. Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (09/08/23), 
às oito horas e trinta minutos, o Conselho realizou em sua sede localizada na Secretaria 

Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social- Avenida Santo Antônio setecentos e 
vinte e um a reunião ordinária mensal. Estiveram presentes os seguintes membros: a 
Secretária-executiva Isabela Gomes dos Santos e os Conselheiros(as) Rosane Andressa 
Rossini Marchiori, Otávio Fernando Costa, José Augusto Cavalhieri, Ângela Cândido da 
Silva  Pascoalinoto, Maria Aparecida Cidrão e a presidente do CMAS Eliane Cristina 
Souto Fonseca. Estiveram também presentes participando a Sra. Noedir Vecchiati M. 
Zilioti do CIEE, Ana Cláudia de Souza da APAE de Marília, Aline Angélica Souza e Silva 
Coordenadora da Segurança Alimentar. A Secretária Executiva declarou aberta a reunião 
e iniciou a discussão dos itens da pauta. O Primeiro item –Segurança Alimentar – A 
Coordenadora Aline se apresentou a todos os presentes e discorreu que estava na 
reunião para apresentar sobre o Banco de Alimentos aos conselheiros. Informou que o 
mesmo esta situado no antigo Ceprom e que foi criado com uma equipe pequena por 
enquanto  com o auxilio da Ceagesp que faz doações de alimentos que não estão 100% 

aptos para venda. Esses alimentos serão doados as Entidades que estiverem inscritas 
nos conselhos de direitos. As entidades vão estar recebendo um e-mail em breve com a 
documentação que deverão entregar para o cadastro no banco. Os conselheiros 
aprovaram a iniciativa e disseram que é de suma importância este auxilio as entidades. 
O Segundo Item – Relatório Final da 14ª Conferencia Municipal de Assistência Social. 
Foi apresentado aos conselheiros o relatório final da conferência que foi encaminhado 
pela Empresa Fróis responsável pela 14ª Conferencia Municipal. Os conselheiros 
aprovaram o relatório final e deliberaram que seja encaminhado um ofício ao Órgão 
Gestor solicitando a possibilidade de disponibilizar recursos financeiros para levar os 
delegados eleitos na Conferencia Municipal para a Conferencia Estadual em outubro. 
Também solicitaram que seja encaminhado um oficio para o Secretário Wilson 
Damasceno da Secretaria de Assistência Social e um para a Câmara Municipal 
informando as propostas municipais que foram aprovadas na Conferencia.  O Terceiro 
item foi referente ao memorando 20.732/2023 através do1Doc, encaminhado pela 
Auditora Geral do Município Sra. Mônica Regina Fiorin de macedo Mello, solicitando 
informações a respeito do CMAS - “Qual Secretaria de governo está vinculada; Se existe ampla e 
irrestrita divulgação da composição dos membros dos Conselhos, das suas reuniões, atas, resoluções 
e deliberações; Se as reuniões do Conselho são abertas ao público, e se o Poder Executivo incentiva a 
participação dos cidadãos nos debates promovidos; Se o Município disponibiliza local físico, recursos 
humanos e tecnológicos necessários à atuação dos Conselhos; Se há uma rotina permanente para 
divulgação das ações promovidas pelo Conselho; e Qual procedimento adotado para apurar as 
irregularidades apontada pelo Conselho e endereçar as soluções propostas.” Os conselheiros 

deliberaram que sejam respondidas as questões no sistema. O Quarto item – Retificação do 
Plano de Trabalho do Instituto Lóttus – projeto jovem Aprendiz e Projeto Novo Tempo 
para Idosos. O conselho realizou visita em junho e foram aprovados os Projetos que serão 
incluídos no sistema do Cneas e consequentemente na inscrição do Instituto junto ao 
CMAS. O Quinto item foi referente á aprovação da Ata de nº 13 onde foi aprovado via 
online alterações no sistema PMASWeb 2023 nos blocos 3 e 5 referentes as Emendas 
Parlamentares de entidades. Os conselheiros aprovaram a referida ata. O Sexto item foi 
referente ao Oficio de nº 197/2023 da 4ª PJM -Dms Promotor de Justiça Dr. Izauro 
Pigozzi onde o mesmo solicitou visita técnica dos conselheiros a entidade FUMARES. Os 
conselheiros José Augusto Cavalieri e a conselheira Maria Aparecida Cidrão realizaram 
visita na entidade no dia 20/07/23e por  unanimidade deliberaram que o relatório da 

visita seja encaminhado ao Ilmo promotor para conhecimento. Também solicitaram que 
seja encaminhado o mesmo relatório ao gestor da pasta Sr. Wilson Damasceno para 
conhecimento e providências das atuais irregularidades que foram levantadas no 
momento da visita. O Sétimo item foi em relação a abertura do Sistema PMASWeb 
2022/2025, visando atualizações no Bloco 3 – Serviços Socioassistenciais, no que tange 
ao campo Recursos Financeiros, especificadamente o cofinanciamento do FMAS e do 
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FEAS de algumas executoras da rede direta e da rede indireta, bem como atualização do 
campo Capacidade mensal de atendimento deste serviço referente a uma executora da 
rede indireta. Devido a finalização do processo de chamamento publico em julho/2023, 

no qual ocorreu redistribuição do valor proveniente do recurso Estadual e do recurso 
Municipais repassadas para as entidades socioassistenciais, foi necessário a abertura do 
sistema a fim de se realizar os ajustes. Os conselheiros aprovaram por unanimidade a 
abertura do sistema PmasWeb 2022/2025. O oitavo item- Informado aos conselheiros 
presentes que no dia 18/08/23 as 08:30 hs será realizado visita técnica dos conselheiros 
Sra. Eliane, Tereza e Adriana as entidades Juventude Criativa, Cacam e Filantrópica. O 
nono item – foi referente as faltas consecutivas de alguns conselheiros nas reuniões. Foi 
deliberado que seja encaminhado um ofício aos mesmos solicitando a presença ou a 
substituição por outra pessoa que possa estar presente nas reuniões ordinárias mensais. 
O décimo item- Relatório de visita técnica dos conselheiros ao Projeto Semear. A 
presidente Eliane leu em voz alta o relatório aos conselheiros e foi deliberado que seja 
encaminhado um ofício ao CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente, pois foram encontradas algumas irregularidades na entidade referente a 

estrutura física da mesma. O ofício será encaminhado também ao secretário da 
Assistência Social Sr. Wilson Damasceno para conhecimento. Nada mais a ser dito ou 
discutido eu, Isabela Gomes dos Santos – Secretaria-Executiva da Sede dos Conselhos, 
lavrei a presente ata que segue com a lista de presença. 






